

# *Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano en espacio Desde la Presidencia (+Video)*

---



**Díaz-Canel destacó que esta edición del evento cinematográfico mantiene la ilusión, la esperanza. Foto tomada de la ACN**

La Habana, 13 dic (RHC) Una nueva entrega del podcast Desde la Presidencia se publicó este viernes dedicado a la edición 45 del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano que se desarrolla en La Habana.

El episodio 16 titulado "Díaz-Canel: En Cuba siempre habrá Festival de Cine Latinoamericano", documenta el encuentro del presidente de la República con medio centenar de realizadores, promotores, artistas e intelectuales vinculados al séptimo arte, informó la Presidencia en X,

En el intercambio, el dignatario destacó que esta edición del evento cinematográfico mantiene la ilusión, la esperanza, y sobre todo ha ratificado la convicción de que siempre vamos a tener festival de cine latinoamericano.

El Festival se inauguró el pasado 5 de diciembre y su cartelera incluye la presentación de 256 películas de 42 países, seleccionadas entre dos mil 17 obras recibidas para participar en el concurso por los premios Coral.

Uno de los hechos más importantes significó la proyección en el cine Yara, en primicia mundial de la plataforma de streaming estadounidense Netflix, de los dos primeros capítulos de la serie “100 Años de Soledad”, una adaptación a la pantalla de la obra maestra de Gabriel García Márquez, Premio Nobel de Literatura.

El Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano surgió como respuesta definitiva al reclamo de un espacio que garantizara el encuentro sistemático entre las cinematografías del continente y sus creadores. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371991-festival-internacional-del-nuevo-cine-latinoamericano-en-espacio-desde-la-presidencia-video>



# **Radio Habana Cuba**